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令和５年11月22日（水）10：00～

１　令和５年度学校経営計画
　　校長、准校長より令和４年度学校経営計画及び評価、令和５年度学校経営計画及び評価（案）について説明
　　令和５年度学校経営計画及び評価について質疑応答及び協議を行った

２　令和４年度進路状況
　　中学部主事、高等部主事より令和4年度進路状況について説明
　　【質問・意見】
　　（委員）就職率については、高い水準にあると感じる何か要因はあるのか
　　　　→社会状況等の要因に合わせてキャリア教育の推進を進めている
　　（委員）福祉サービス事業所を利用する方はどのような観点で利用する事業所を決めているのか。
　　　　→本人・保護者それぞれのニーズはあるが、希望する支援が受けられることや本人が安心して過ごせるという観点を大
　　　　　　切にされているように感じる
　　（委員）就労した生徒の定着率はどうか
　　　　→過去５年間で把握している所では７～８割の生徒が職場定着している

３　PTA活動
　　教頭よりPTA活動について報告
　　【質問・意見】
　　（委員）本校のPTA活動について肯定的な意見をもらうことが多いので、今後も前向きに取り組んでいきたい

４　教科書採択
　　首席より令和５年度使用教科用図書、令和６年度使用教科用図書選定について説明
　　令和６年度使用教科用図書について見本を確認
　　令和６年度使用教科用図書について承認された
　
５　意見交換
　　（委員）LCコースについてどのような特長があるのか
　　　　→企業実習や校内での授業等で経験を積むことができることが特長である
            一方で、中には企業実習に向けた具体的な取り組み内容を難しいと感じる生徒もいる
            ＬＣコースについては、現状を把握しながら見直しを進めている
　　（委員）働き方改革について教員の満足度等はどのような状況になっているか
　　　　→教員についてはストレスチェックの結果で良い結果を得られている
            しかし、在校等勤務時間について、全体の平均は多くはないが、一部多くなっているケースがある
            さらに取り組みを推進していく必要がある。
　　（委員）初任期教員の専門性向上プログラムの取り組み内容について
　　　　→初任（1年め）は大阪府の研修を多く受ける機会がある、２年めの教員については保護者対応や学校組織について
　　　　　 ３～４年めの教員については、他学部の教育活動についての校内研修、学部間の授業交流を行う予定
　　（委員）授業力向上に関して、授業研究の実施状況はどうなっているか
　　　　→今年度は10年めの教員の授業を公開し研究授業を実施する
    （委員）愛着障がいある児童生徒の支援についてどのように進めているのか
　　　　→和歌山大学の米澤先生による研修を受けたり、校内の実践事例を共有したりしている

府立富田林支援学校　1階　会議室

岡本　泰宜校長、向山　和子准校長、関田　渉教頭、伊藤　弓子教頭

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１　開会のあいさつ
２　出席者紹介
３　協議
（１）令和５年度学校経営計画
（２）令和４年度進路状況
（３）PTA活動
（４）教科書採択
（５）意見交換
４　その他

　　

協議資料

令和４年度学校経営計画及び評価
令和５年度学校経営計画及び評価
令和４年度高等部進路状況
令和５年度使用教科用図書（選定・採択）一覧
令和６年度使用教科用図書（選定・採択）一覧

備考

間苧谷　眞吾事務長、増田　慎太郎首席、竹内　惇首席、下井　智史首席、出席者(学校）

油井　優子指導教諭、橋本　由美教諭

次回の会議日程

府立富田林支援学校　1階　会議室

出席者(委員）

開催場所

松久　眞実会長、北山　琢也副会長、前田　晶子委員、川崎　大輔委員、

葛井　展子委員、前田　裕子委員

学校運営協議会議事録

府立富田林支援学校

岡本　泰宜

開催日時 令和５年７月５日（水）　10:00　～　11:30　　


